



Lanterne magique aussi à Moudon

BROYE

La Lanterne magique reprend ses projections à Payerne pour la saison 2024-2025 dès le 4 septembre. Après quelques années compliquées sans comité - les séances ont quand même eu lieu grâce au soutien de la faïtière -, une nouvelle équipe s'y attelle, composée de Mireille Besson, Laure Girard, Catia Gomes et d'une personne qui reprendra les rênes du club en janvier prochain. *Le Mécano de la General*, de Buster Keaton et Clyde Bruckman (Etats-Unis, 1926) ouvrira la saison.

A l'autre bout de la Broye, c'est à Moudon que la Lanterne magique allumera sa toile cette saison. Le club de Carouge ne peut plus utiliser pour l'instant la salle communale, en travaux. C'est à la salle de la Douane qu'auront lieu les projections dès le 28 septembre prochain avec *La Croisière du Navigator* (Buster Keaton et Donald Crisp, Etats-Unis, 1924).

La Lanterne magique? Ce sont neuf films par saison pour faire découvrir aux enfants le monde du grand écran. Le club de Payerne accueillait l'an dernier 212 membres. Celui de Carouge compte chaque année sur une centaine de membres. **IK**

Infos et inscriptions sur www.lanterne-magique.org
Inscriptions possibles sur place avant la séance.